

# Becker bei Premiere unter drei Stunden

## Hermannslauf über 31 Kilometer

**DÜSSELDORF/WERNIGERODE/DETMOLD.** Mit 3:40:48 Stunden stellte **Andreas Auerbach** (Stadtsparkasse Grebenstein) beim Metro Group Marathon Düsseldorf seine persönliche Bestzeit auf. Der Trendelburger ist seit einigen Jahren Stammgast im Marathonstützpunkt Hofgeismar.

Die 34. Harzquerung über 51 Kilometer von Wernigerode nach Nordhausen fand unter schlechten Bedingungen statt. Kälte, Wind und Regen sorgten in einigen Teilstücken für einen Crosslauf. Als Vorbereitung auf die 100 Kilometer Anfang Juni in Biel/Schweiz liefen **Fritz Koch** (5:57:53) und **Wolfgang Rüdiger** (5:44:18). **Thomas Probst** (Lauftreff Hofgeismar) betreute seine beiden Vereinskameraden auf dem Mountainbike und probte ebenfalls für das Abenteuer

„100 Kilometer“.

Den 42. Hermannslauf über 31 Kilometer vom Hermannsdenkmal bei Detmold zur Sparrenburg in Bielefeld bewältigten ein Duo der LAG Wesertal und ein Quartett vom Lauftreff Hofgeismar. **Heiko Dolstra** steigerte sich im Vergleich zum Vorjahr um fast fünf Minuten auf 2:07:45 Stunden.

**Marcus Geisen** war mit 2:26:52 Stunden knapp acht Minuten besser als 2012. **Teja Patyk** drückte das Vorjahresergebnis um 16 Minuten auf 2:49:07 Stunden.

Bei seiner Premiere blieb **Klaus-Dieter Becker** (2:59:55) unter drei Stunden. **Holger Stein** (2:51:01) begleitete bis 20 Kilometer **Rainer Schütz** und zog dann in seinem Marathon-Tempo für Kassel davon. Schütz lief 3:10:37. (zxb)